
 

 

VERBALE COMMISSIONE BIBLIOTECA DEL 1 OTTOBRE 2018 

 

Presenti : Ratti Adelio ,Manzocchi Roberto,  Nava Diana, Panzeri Enrica, Casati Barbara ,  Pertesana Simone ,  

Pegoraro Nicole ,  Pierpaoli Giuseppe, Tammi Maria , Riva Lucia 

Assenti : Carlozzo Simona  

 

Alle ore 21.15  l’assessore  Nava Diana  da inizio alla commissione e partendo dal primo punto all’ordine del giorno 

riferisce che i commenti alla festa delle corti  2018 sono stati positivi. 

Il problema del blackout  enel del sabato sera ha causato qualche problema di affluenza delle persone nella parte alta 

del paese. 

Alcune corti erano un po' vuote  e questo è stato causato da un mancato arrivo di espositori che dopo il cattivo tempo 

della passata edizione non hanno voluto rischiare. 

Il fatto che la polisportiva non anima più il parco della mezzaluna ha creato un bel vuoto in quella parte del paese e 

dovremo trovare il modo di riempire quello spazio .  

Dobbiamo anche ripensare la sistemazione di piazza matteotti e piazza s.stefano che senza esposizioni o spettacoli 

stabili sono sembrate un pò vuote. 

Per quanto riguarda gli espositori, nella prossima edizione dovremmo pensare di coinvolgere maggiormente produttori 

a km 0 o quelli di terre alte  per ricordare maggiormente la vocazione contadina del passato di Garlate. 

Da rivedere il lavoro svolto dai volontari della protezione civile che deve essere molto più propositivo nel coinvolgere i 

visitatori offrendo i libretti e spiegando a grandi linee il percorso. 

E’ stato anche proposto di mettere sul cartello con le spiegazioni della corte il numero identificativo che compare sul 

libretto per facilitare i visitatori nel percorso. 

Dovremmo anche verificare se c’è ancora lo striscione che si metteva in prossimità delle scuole per pubblicizzare la 

festa a chi scende da Galbiate. 

C’è stato poi il problema del cortile dell’oratorio dove, a detta di molti,  la musica era un po' alta e soprattutto la gente si 

e fermata ben oltre l’orario di chiusura della festa causando disagi alle persone che abitano nelle vicinanze. 

Dovremmo anche sentire i punti ristoro per vedere, nel limite del possibile, di proporre menù diversi nei vari luoghi. 

I fuochi fatti dalla pista ciclabile erano ben visibili ,dovremo solo verificare se è vero che servono altri permessi e relativi 

costi per farli da lì. 

Si è deciso di convocare le associazioni e i collaboratori per giovedì 18 ottobre alle ore 21 per un resoconto della festa. 

 

Alle ore 22.35 termina la riunione. 

Il presidente                              Il segretario 

Ratti Adelio                       Roberto Manzocchi 


